

PRESSEMITTEILUNG

Eintausend Euro für den guten Zweck.
Unternehmensspende unterstützt „Die Arche“ zur Vorweihnachtszeit.

Die Kinderarmut in den Großstädten wächst. Fast drei Millionen Kinder in Deutschland sind betroffen. Dabei geht es oft nicht nur um die materielle Armut der Kleinsten, sondern auch um emotionale Bindung und Bildung. Mit unserer Spende zur Weihnachtszeit möchten wir deshalb „Die Arche“ in ihrer Kinder- und Jugendarbeit in der Hauptstadt unterstützen.

„Besonders in diesem schwierigen Jahr ist es uns eine Herzensangelegenheit uns in unserer Region zu engagieren. Wir möchten in der Vorweihnachtszeit weniger Worte verlieren und mehr tun. Da uns die Nachwuchsarbeit am Herzen liegt, haben wir uns diesmal entschieden uns für die Förderung junger Menschen zu engagieren“, so die kaufmännische Geschäftsführerin Julia Geburzi-Horn.

Pressesprecher, Wolfgang Büscher von „Die Arche“, sagt danke und ist sicher, dass die 1.000 Euro einen wichtigen Beitrag für die Kindern- und Jugendarbeit im Berliner Zentrum leisten. Konkret werden wir das Geld für unsere Weihnachtsaktion verwenden. Finanziert werden Weihnachtspakete für Kinder und Lebensmittelpakete für Familien. Mit **BarteltGLASBerlin** haben wir einen Partner gefunden, der auf Menschlichkeit setzt. Das passt zu uns.

PRESSEKONTAKT

Melanie J. Hempel
Telefon: 030 723909-0
E-Mail: melanie.hempel@barteltglas.berlin

Redaktioneller Hinweis BarteltGLASBerlin:

Die BarteltGLASBerlin GmbH & CO. wurde 1960 in Berlin von Gerda und Heinz Bartelt gegründet. Heute hat das Unternehmen seinen Sitz in Berlin-Mariendorf. Auf einer Fläche von 13.500 Quadratmetern werden hochwertige Flachglasprodukte hergestellt. Derzeit werden 120 Mitarbeiter beschäftigt. Die Kernkompetenzen liegen in den Bereichen Glasveredelung, Glasbau, Sicherheitsglas und Glasdesign. Im Januar 2015 fand zum zweiten Mal innerhalb der Familie ein Generationenwechsel in der Geschäftsführung statt. Die Kinder Julia Geburzi-Horn und Robert Horn übernehmen die Leitung des Unternehmens.
www.barteltglas.berlin

Redaktioneller Hinweis „Die Arche“

Ist ein von Pastor Bernd Siggelkow 1995 in Berlin-Hellersdorf gegründetes evangelikales Hilfswerk, das sich gegen Kinderarmut in Deutschland engagiert. Die Arche betreibt Freizeiteinrichtungen und Schulbetreuung für sozial benachteiligte Kinder in verschiedenen deutschen Städten. Unter anderem in Berlin.
www.kinderprojekt-arche.de